



## **Mesa de debate / Laura Ballesteros (Diputada – MC) / Arturo Ávila (Diputado – Morena) / Federico Döring (Diputado – PAN)**

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- En la mesa trataron el tema de la Reforma Electoral, al respecto **Döring**, afirmó que de lo que mencionó Pablo Gómez ya no queda nada, que quedó en el cesto de la basura, solo, aislado, en el ostracismo político mientras el gobierno sigue tratando de construir lo que parezca viable con el Verde y el PT.

Por su parte **Ávila** señaló que la reforma saldrá adelante y algo que cree estará incluido en la iniciativa es que los plurinominales sean electos de acuerdo a un mérito entre otras cosas como una reducción del gasto que puede llegar a ser del 25 por ciento.

Para **Laura Ballesteros** el régimen actual de Morena ha permitido la intervención del crimen organizado que pone y quita candidatos y gobernantes con financiamiento ilegal o con el uso de las armas, por lo que el tema de la reforma que tendría que estar sobre la mesa es el financiamiento ilegal de las campañas político-electorales y el involucramiento del crimen organizado.

[https://drive.google.com/file/d/1S3INZDgkuLBVwZNfbTr8vGgOfAg0\\_lIA/view  
?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1S3INZDgkuLBVwZNfbTr8vGgOfAg0_lIA/view?usp=sharing)